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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「八尾ロータリー讃歌」

●ゲストの紹介

　　住友生命保険相互会社　東大阪支社

　　　支社長　福川 聖光様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　「活動報告」

　　青少年奉仕委員会、インターアクト委員会、

　　ローターアクト委員会、

　　米山奨学委員会、副幹事

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

6/25　「一年を振り返って」

　　　　　　長竹 浩会長　・　相馬 康人幹事

　先週末のウェルカムパーティとEXPOフェスタでは、お疲

れさまでした。おかげさまで、良いおもてなしができたの

ではないかと思います。皆さんも喜んでくださっているよう

でした。

　事前に何度も会議を重ね、当日も皆さんそれぞれの役

割を全うしてくださいました。当然ながら反省点もあろうか

と思いますが、今後に生かしていただければと思います。

　さて６月は、親睦活動月間です。ロータリーでは、心か

ら話し合える友人をつくることが原点にあります。親睦を

正しく理解しないといけません。Fellowshipはロータリーの

中でも、欠かすことのできない条件です。それはロータ

リーにとって、牽引力でもあります。

　親睦と奉仕の両輪が大切ですが、親睦を深めるために

最適な場所は、例会です。例会場に入ったら学びましょう、

第3069回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩

会　長　の　時　間



例会場から出たら奉仕しましょう、と言われます。理想の

ロータリーライフを求めていきたいものです。

　当クラブでは、新入会員にはまず親睦活動委員会に所

属してもらい、例会場で会員に名札を渡しながら、名前を

覚えてもらうようにしています。

▼6日のウェルカムパーティ、そして7日のEXPOフェス

タとご参加、お力添えをいただき、ありがとうございまし

た。越中八尾、台北東、マリラオサークル、メイカウア

ヤン・イーストの各クラブから、それぞれお土産いただ

いています。どうぞお受け取りください。

▼RIより、会長エレクトが辞任されることになった、との

ことです。後任は現在、選出中です。

▼14日、東大阪RACの40周年記念式典に、田中

（正）・小谷・北山・吉田会員に参加いただきました。

▼緑の募金につきまして、引き続きご協力をお願いい

たします。

▼職業分類の改定案を、皆さんにお配りしております。

内容をご確認いただき、ご意見があれば事務局まで

お願いいたします。

▼再来週の例会後、最終の理事会を開催します。ま

た、今年度の事業報告も、まだの方はご提出ください。

▼長竹　浩　会長

　国際ロータリーにおいて例会の取り消し要件が緩和さ

れたことを鑑み、当クラブの定款も国際ロータリー標準定

款に準拠して運用すべく、次の通り変更案を提案します。

第6条　会合　　第1節　例会（Ｃ）

取消　：　例会日が祝日にあたる場合、またはその週

に祝日が含まれる場合

　上記の変更が出席者の賛成により、承認されました。

▼クラブ広報委員会・浦上　健司　委員長

　RI会長メッセージではこの１年を写真とともに振り返り、

「最良の時はこれからやってくる」と述べられています。

　また６月は、親睦活動月間です。特集記事ではロー

タリーソングの紹介が載っています。ロータリーソング

を始めたのは、ハリー・ラグルスです。また日本でのソ

ングの歴史も掲載されています。各クラブのオリジナ

ルソングでは、池田くれはRCの歌が紹介されています。

　もう一つの特集では、規定審議会のリポートが収録

されています。2025年4月に開催され、審議された内

容が紹介されています。

　このほか、ウクライナの若者の夢を支えようという、名

古屋和合RCの活動が掲載されています。そして、大

阪・関西万博の前夜祭の記事も、ご覧ください。

▼EXPOフェスタ実行委員会・菅野 茂人 委員長

　ＥXPOフェスタが７日に開催され、無事に終えること

ができました。１年前から準備を進め、皆さんのご協力

のおかげで成功裏に終わりました。あちこちからお褒

めの言葉もいただいています。

　また、前夜祭もとても感動しました。姉妹クラブが一

堂に会して、かつてない規模での交流ができました。

ありがとうございました。

▼ローターアクト委員会・児林 健太 次年度委員長

　次年度の八尾RACの例会のご案内です。７月２日

（水）に第１例会、16日（水）に第２例会を開催します。

メークアップの対象にもなりますので、ご参加ください。

▼鍋島　圭太　会員

　皆様、お久しぶりです。１年ほど療養しておりました。

現在も投薬治療を続けているためスケジュールがまま

ならず、例会への出席もなかなかかないません。今後、

手術する予定で、いったん退会させていただきたいと

思います。できるだけ早く戻ってくることができるよう、

がんばります。

　今年度の委員会の皆様には、ご迷惑をおかけいた

しました。また戻ってきますので、そのときはよろしくお

願いいたします。

定 足 数 例 会 を 開 催
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「活動報告」

▼職業奉仕委員会・谷口　善紀　委員長

　今年度の委員会では、内なる人づくりに取り組んできま

した。他の委員会と連携して、炉辺会議を開催しました。

　例会では、職業卓話を実施しました。プログラム委員会

からの依頼があり、また会長の意向もあり、会員による卓

話を増やしました。年間で９名の会員に、お話しいただき

ました。当委員会からは私のほか依田・村本・児林（健）

会員に、また委員会以外からも会長、福村・山本（勝）・相

馬・田中（貴）会員にも卓話をしていただきました。それぞ

れに、とても興味深い内容のお話でした。日頃なかなか

話す機会のないことを、聞かせてもらえたと思います。ぜ

ひ来年度も、やってもらえたらと思います。

　そして職業奉仕月間には、私なりに学んだことを卓話で

お話しさせていただきました。職業奉仕の理念の変遷な

ども含め、ご紹介しました。

　11月には親睦活動委員会と合同で職場見学として、豊

沢酒造を見学しました。その後、炉辺会議も実施しました。

　５月には研修委員会と合同で炉辺会議を開き、居相会

員に１時間あまり語っていただきました。とても勉強になる

話だったと思います。またこの日は、ライブアンケートで職

業奉仕クイズも行いました。

　それとともに、会員の意識調査もしてみました。入会して

から、職業奉仕の意識が高まった人が多かったです。そ

の他、ロータリーがビジネスに良い影響を与えているか、

入会してよかったか、などの質問をしました。幸い、入会

を後悔している人はいませんでした。入会して何がよかっ

たかを尋ねると、友情を挙げる人が多くおられました。概

ね、満足している方が多いと感じました。

▼社会奉仕委員会・山陰　恭志　副委員長

　今年度の社会奉仕委員会では、イルミネーションや能

登半島支援、命に関わる事業を計画しました。

　その中でも特にイルミネーション事業に集中して、12月

から１月まで近鉄八尾駅前の噴水広場で実施しました。

市民の皆様にも好評で、市役所も好意的で、皆さんの事

業に遺体する期待を感じました。

　協力して取り組んでくれた八尾RACも、活発に行っても

らえたと思います。一年間、ありがとうございました。

▼ロータリー財団委員会・原田　達也　委員長

　委員会では、ロータリー財団への寄付をお願いしました。

目標の年次基金１人あたり150ドルは、達成できました。

レートが１ドル＝150円超の円安の時期で、皆様にはご負

担をおかけしましたが、目標額に達することできました。あ

りがとうございました。

　そして恒久基金とポリオ・プラスも、目標を達成できまし

た。皆さんのご理解とご協力のおかげです。感謝いたしま

す。委員会の皆さんも、ご協力ありがとうございました。

　この財団の基金が、グローバル奨学生にも活用されて

います。今年度当クラブからは、今井杏梨さんを派遣して

います。

　次年度以降も寄付目標を達成できるよう、引き続きご協

力をお願いいたします。

　あと、残念ながら年次基金へのご寄付をいただけな

かった方が、10名おられます。声をかけましたが、なかな

かご寄付いただくには至りませんでした。それでも総額で

目標を達成できたのは、他でたくさん寄付してくれている

人がおられるからです。

　このアンバランスは前年度からも引き継いだ課題でした

が、解消することはできませんでした。

　次年度もロータリー財団へのご協力を、よろしくお願い

いたします。

▼クラブ戦略計画委員会・吉本　憲司　委員長

　単年度では対応が難しい課題を、長期的な視点から検

討しました。ロータリーは単年度制が基本ですが、その年

だけではなかなか対処しきれないこともあります。そうした

問題に対応するために設置されている委員会です。

　今年度はまず、出席率の問題を取り上げました。このと

ころの当クラブの出席率は、だいたい60％台で推移して

いるようです。中には長期的に欠席が続き、ずっと例会場

に姿を見せておられない方も残念ながらおられます。

　こうした方々に、どうすればもっと例会場へ足を向けて

いただけるか、委員会で協議しました。たとえばメークアッ

プの推奨やリモートも活用した例会への意識向上、今年

度も実施されたナイト例会などの開催方法の工夫なども、

継続して協議していきます。

　このほか今年度の委員会では、教育基金についても話

し合いました。この基金の取り扱いを今後どうしていくの

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

か、ということについて協議しました。教育基金の取り崩し

については、何らかのガイドラインを作ることを検討する

必要性があるのではないか、ということになりました。

　こうした今年度の検討結果も勘案し、次年度の委員会

でも引き続き検討していきたいと考えています。

▼長竹会長　Welcome Party、EXPOフェスタお疲れ様で

した。本当に有難うございます。

▼野村副会長　ウェルカムパーティ、EXPOフェスタ、皆さ

んお疲れ様でした。

▼相馬幹事　みなさま、ウェルカムパーティならびに

EXPOフェスタへのご参加、ご協力ありがとうございました。

深く御礼申し上げます。本日、活動報告の委員会の委員

長のみなさま、よろしくお願いします。

▼小谷会長エレクト　EXPOフェスタの大成功、おめでとう

ございます!!

▼池尻会員　いつも御世話かけます。

▼寺坂会員　EXPOフェスタ、社員旅行と重なって参加出

来ず残念でした。親睦活動委員会の皆様、御苦労様でし

た。

▼山本（昌）会員　会長、残す所、3回です。悔いの残ら

ず、平常心で頑張って下さい！特にお身体を大切に。

▼中川会員　良い事がありますように。

▼山本（勝）会員　早退お詫び。EXPOフェスタお疲れ様

でした。メチャ疲れました。

▼菅野会員　EXPOフェスタ無事終える事ができました。

皆様、おつかれ様でした。

▼吉本会員　浦川会員のご令嬢に通訳係を手伝ってもら

いました。ありがとうございました。

▼新宮会員　EXPOフェスタお疲れ様でした。山本事務

局、高評価でしたね!! 菅野実行委員長はじめメンバーの

皆様、ありがとうございました。活動報告頑張って下さい!!

▼山陰会員　本日卓話よろしくお願いします。

▼澁谷・吉田会員　EXPOフェスタ、大変お疲れ様でした。

▼西村会員　例会欠席お詫び。昨夜の負けはイタイです。

▼富田会員　EXPOフェスタ、皆様おつかれさまでした。

ありがとうございました。前夜の歓迎パーティーもありがと

うございました。水野さん、お抹茶美味でした。

▼平尾会員　EXPOフェスタ大成功。ありがとうございまし

た。

▼鍋島会員　皆様ありがとうございました。一度退会致し

ますが、出来るだけ早く戻ってきます。

▼谷口会員　EXPOフェスタ、お疲れ様でした。楽しかっ

たです。

▼原田会員　皆様、山本事務局様、EXPOフェスタ、お疲

れ様でした。ターミナルビルのン撤収が完璧でしたと大阪

市の担当者に言われました。さすがSAAでした。

▼竹中会員　EXPOフェスタ、お疲れ様でした。依田様、

いろいろとお世話になりました。

▼浦上・倉角会員　誕生内祝い

▼出口会員　EXPOフェスタ、大変でしたが、色々な方と

交流できて良い経験ができました。事務局 山本さんも、

皆さんもお疲れ様でした。

▼北山会員　EXPOフェスタ、お疲れ様でした。児林健太

さん…元気すぎです…。

▼児林（健）会員　ご夫人誕生日。連日のウェルカム

パーティ、EXPOフェスタとお疲れ様でした。姉妹、友

好クラブの方々とも交流ができ良かったです。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

▼浦川会員　先日、EXPOフェスタ、お疲れ様でした。

又、大変楽しゅうございました。ありがとうございます。

▼炉辺会議参加のみなさまより　会費の残金をニコニ

コさせて頂きます。
■ 出席報告

月日

6/4

6/6

6/11

会員数

62

62

62

出席

36

28

37

うち出席規定
適用免除者

6

4

8

メーク
アップ

2

出席率

65.45％

52.83％

64.91％

確定
出席率

66.67％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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